

Construcción Puesto

Los trabajos para la construcción del puente sobre el río Márchala en Ocotepeque avanzan sin sobresaltos. En la supervisión, el ministro de la Secretaría de Estado de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), Rubén Espinoza reiteró que si las lluvias lo permiten, la obra estará concluida en diciembre próximo.

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández invierte más de 24 millones de lempiras en la construcción del puente que garantizará la comunicación terrestre entre Honduras y El Salvador en la aduana El Poy.

